

Líder, ingeniero y músico, así vive Alfonso su día a día



“Campus Cd. Obregón es un campus de exploración, pero con muchas actividades que hacer, si aprovechas cada oportunidad que tiene para ti” nos comparte Alfonso Lugo.

Mejor conocido como **Poncho**, desde **2015** es miembro de la **comunidad Tec** y **alumno LiFE**, cursando **PrepaTec** y continuando en profesional en el campus Cd. Obregón.

“Cuando llegué a Prepa entré al equipo representativo de música” nos explica Poncho “Y así empezó mi historia”.

Alfonso nos dice que en ese entonces no era muy bueno con la guitarra, puesto que acababa de recuperarse de una lesión, sin embargo, su profesor le dijo que no se desanimara.

“Ese año participé en el festival de la canción local con la canción Jessica” nos dice Alfonso.

“Pasamos en primer lugar al regional de San Luis Potosí, sin embargo, no ganamos nada ese año” afirma.

Ponchito Festival regional width="900" loading="lazy">

En **segundo semestre** de preparatoria tuvo la oportunidad de participar **organizando Carnero**, un evento para dar la bienvenida a estudiantes de preparatoria.

“Ya habíamos vivido Carnero” nos dice Poncho “Así que cuando se abrió la convocatoria de Carnero nacional 2016 en Chiapas, metí solicitud”.

En **tercer semestre** de preparatoria, Poncho se **unió** al grupo estudiantil **JOLUM**, Jóvenes Líderes Unidos por México.

Siguiendo su pasión por la música, Poncho nos dice que ese mismo año participó en el festival de la canción, llegando esta vez al nacional en Ciudad de México.

“Quedamos en sexto lugar en el nacional con la canción De los errores se aprende” nos comenta Poncho **“Fue una experiencia muy padre”**.

Iniciando **quinto semestre**, Poncho nos cuenta que ingresó al equipo de robótica, y posteriormente participó en First Robotics Competition en la ciudad de Monterrey.

Cuando se graduó de preparatoria, Poncho comenzó a estudiar para convertirse en **Ingeniero Mecánico Electricista en campus Cd. Obregón**.

“En profesional no me detuve” nos dice Poncho **“Forme parte de la sociedad de alumnos y soy embajador de atracción del campus”**.

Siguiendo su trayectoria como músico, participó en el pasado nacional del Festival de la Cultura y las Artes, con la canción [Ella](#), ganador del **primer lugar** a nivel Regional.

“Jamás habíamos ganado un primer lugar” nos comenta Poncho **“Y este año lo hicimos, y pasamos al nacional en Querétaro”**.

A su vez, nos comenta que organizó un congreso, llamado **Congreso i**, donde tuvieron participación **Mariana Rodríguez** y [Arturo Aramburu](#), dos jóvenes influencers y emprendedores.

Actualmente, Poncho acaba de volver de un viaje a **Orlando** como parte de su recompensa del programa **Embajadores Tec**.

“Tuvimos un viaje a Disney, a un programa donde Disney te da una certificación. Sabemos cómo funciona y cómo tratar a un cliente. Fue empresarial, pero se aplica para muchas cosas en la vida” nos dice.

Poncho en Disney width="900" loading="lazy">

El pasado 19 de junio, Alfonso recibió el reconocimiento como **“alumno LiFE”** ante los directivos de campus Cd. Obregón.

Karla Martínez Navarro, coordinadora de Arte y Cultura, nos explica que el reconocimiento de ser **alumno LiFE** se otorga a aquellos **alumnos sobresalientes**.

Ya sea en equipos representativos de Deportes, actividades de Arte y Cultura y mesas directivas de Grupos Estudiantiles, se otorga con el fin de **motivar a los alumnos a seguir destacándose**.

“Alfonso Lugo es un alumno que desde que ingresó en PrepaTec mostró su gran pasión por la música y un gran liderazgo” nos comenta Karla Martínez.

“Potenció sus talentos al máximo, ganando una destacada mención” Karla nos dice a su vez **“estamos muy orgullosos de todo lo que ha logrado y en lo que se convirtió”**

LiFE, Liderazgo y Formación Estudiantil, es una iniciativa del nuevo **modelo Tec21**, donde las actividades culturales, deportivas y de desarrollo dejan de ser extracurriculares para volverse formativas.

Embajadores Tec es un programa en donde alumnos de preparatoria y profesional de la institución comunican las experiencias que han tenido a otros estudiantes.

Poncho nos dice que su historia **aún continuará**, esta vez en **campus Monterrey**, donde planea terminar sus estudios.

Poncho el día del embajador width="900" loading="lazy">